
Начало этой недели ознаменовалось новыми событиями, которые непосредственно связаны с 
празднованием в этом году 30-летия города Славутич, основные праздничные мероприятия 
намечены на первую неделю июня, а День города традиционно пройдет в первую субботу первого 
летнего месяца, то есть 3 июня. Екатерина Шеда уже известна славутчанам, так как является авто
ром идеи о проведении конкурса, который стал импульсом для рождения проекта, благодаря кото
рому Славутич будет иметь возможность попасть в Книгу рекордов Гиннеса.

Суть проекта заключается в создании наибольшей груп
повой заявки на получение визы для поездке за границу. Эти 
дни стали началом осуществления этого проекта. Екатерина 
Шеда и славутичская громада не отказалась от принятого 
решения о проведении такой акции, несмотря на решение о 
возможной отмене виз для Украины уже этим летом. На про
шедшем в присутствие мэра совещании оргкомитета по 
празднованию Дня города, организаторов акции, чешской 
гостьи было принято решение проводить акцию, которая бу
дет способствовать росту имиджа Славутича и Украины в ми
ровом сообществе, возможно, станет последним камнем в 
фундаменте проекта безвизового общения Украины со стра
нами Европы. Мы давно слышим о возможном принятии та
кого решения, но сроки выполнения этого решения почему- 
то отодвигаются при приближение к ним как мираж в 
пустыне. Катерина Шеда подчеркнула, что данный рекорд, 
если он состоится, будет способствовать созданию нового

имиджа Украины. Газета «Теледень -  Славутич» приглашает 
всех славутчан приобщиться к этой акции. Финальное фо
тографирование и заполнение анкет для получения визы для 
возможной поездки в Чехию будет проводиться в День горо
да, 3 июня. Также приятной новостью является то, что среди 
участников акции будет проведен розыгрыш поездки на 
культурное мероприятие в город Брно (Чехия). Первое запо
лнение анкет состоялось 11 апреля. Анкеты заполнили Раиса 
Торчишник, волонтер проекта, а также Людмила и Елена 
Вольские. Людмила возглавляет общественную организа
цию, а дочь работает в методическом центре управления об
разования и науки. Людмила Вольская говорит о том, что 
участие в данной акции было принято ею с дочерью без ка
ких-либо колебаний. Мы готовы поддержать любое начина
ние, которое будет способствовать знакомству мира со 
Славутичем, а, следовательно, возможны новые инвестиции 
в развитие его инфраструктуры и социальной сферы.


